

Empresa

Pepe Jeans obtiene un balón de oxígeno: financiación por 80 millones

El acuerdo incluye un préstamo bancario de 50 millones de euros y una inyección de 30 millones por parte de sus principales accionistas.

Modaes
14 jun 2020 - 19:51



Pepe Jeans obtiene más liquidez para hacer frente a la crisis del coronavirus. La compañía, pilotada desde el año pasado por Marcella Wartenbergh, ha firmado un acuerdo con sus principales acreedores para inyectar ochenta millones de euros en la compañía, según ha adelantado *Efe*.

El acuerdo está compuesto por un préstamo bancario de cincuenta millones de euros otorgado por el sindicato de bancos de la empresa, liderado por Banco Santander, BBVA y CaixaBank, y en el que participan también Bankia y Banco Sabadell.

El préstamo tiene un vencimiento a cinco años con un tipo de interés que ronda el 1%

Modaes

y está respaldado por el Instituto de Crédito Oficial (ICO).

Pepe Jeans ha obtenido un préstamo de cincuenta millones respaldado por el ICO

Además, **Pepe Jeans ha realizado una ampliación de capital de 30 millones** de euros suscrita por los actuales dueños del grupo: L Capital Asia y el fondo libanés M1 Fashion, que se hicieron con la empresa en 2015.

El año pasado, **la empresa ya refinanció una deuda de 230 millones** de euros con sus catorce acreedores, extendiendo cinco años el vencimiento, hasta 2024. El acuerdo estaba aparejado a una ampliación de capital de 25 millones de euros que también suscribieron entonces los dos accionistas del grupo.

Pepe Jeans no es la única compañía española de moda que ha recurrido a préstamos para hacer frente a la crisis derivada por las medidas de contención del coronavirus.

Tendam llegó en mayo a un acuerdo de financiación de 132,5 millones de euros con el ICO y siete entidades bancarias. Mango, por su parte, obtuvo dos nuevos créditos por 240 millones de euros, respaldados también por el Instituto de Crédito Oficial.